

圖既ダムロヘノ經理ニ達シヤ大ヤク宣モセ滿ケルムノ事ア
民メテロサヘ近キヘ移キヤ。轉學セ連學セ合ヘ此ニ而ウテ
既ニ全ノジリ通シテ原ニ極メ轉級セ連學一卷ニ於ニ學十回
ノ後學セテ。入ヘ既ニ告ウヘ。ナ一月半學セテ。
既ヘ行ヘ全ノ通シ得シヤトセシヤレフ。舉方ヘ人ナヘ讀義
聲シヘ體ニ體シテ體樂セ體シセセラヒヤラセ。宣講禮景賞
音ナセシ。既ニ體シテ市會院ノ西學體樂セテセラヒヤラセ。
城中ノ體ノ學セテ。室ノ既テ市會くサフルセテ體シセ
セタセバ是レセヤバ市ノ體會運費ノ金々セテ無實セシマ。ハ
ア。市外體院ノ體ナヘ全々體會體樂ノ西學體樂セテセラヒ
業ニ體シヤ非常ニ白體クルベシテ次第ノ活潑セ運費ノシセキ
ミノタルヘセアテ開レキセシノヘ金ノ體セテ。市ノ體會セ
ノヨリ也ハ金精キニハ非常リセドク。市當遇ヘ體會中業セテ
既ヘテロ代ニ體シヤ遇本意ニ變用セリヤ事イ。更至ニ體セ體

財團法人協調會大阪支所

私信難解ノ無取扱ヒヲ要求スル。過般ノ大阪電燈ノ貿易ニ
伴不正を行ハシタ。原價一万圓ニ對シテ十萬圓ト評價シ
タモノナガシテノを幾多ノ不正な材料ガ我タニ對シテウント提
供サレテ有ス也。我々ノ主張ニ對シテ共鳴シテ下サルナラバ阪
本着及ビ私ス支持シテ下サセイ。私ハ市會へ進入スルナラバ勇
敢ハ飯田兵部トシテ體セテ各々。

先輩議君甚多乞接ヘシヲラレルカラ私ハコレ位ニシタイ。ブ
ルジヨア何處補習スル爲ニ學校ヲ全部占領セシタガ爲ニ止ムヲ
得ズ公會堂ヲ借ツタ大業アスル。私ハ二外ノ白面書生子
アルガドウカ私ニ解ス與ヘテ下サイ」

ハ秋キテ既テ開口課シテ讀書セリ。

杉山元治議員ノ應援演説

(五月廿七日森天王森公會堂ニ於テ手島國威、阪本孝三郎
候補ノ應援ノタメ)